

---

## MELDUNGEN

### Lastenausgleich läuft bis 2019

Berlin – Klaus Brähmig, Vorsitzende der Gruppe der Vertriebenen, Aussiedler und deutschen Minderheiten der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, hat 60 Jahre nach dem Inkrafttreten des Lastenausgleichsgesetzes eine positive Bilanz gezogen. Der Lastenausgleich habe „sich als ein weltweit einzigartiges Entschädigungswerk erwiesen, dessen wesentliche Aufgaben erst 2019 enden werden“. Seit der ersten Bundesregierung sind umgerechnet über 65 Milliarden Euro an Entschädigungen für Heimatvertriebene, Flüchtlinge und Kriegsgeschädigte gezahlt worden. Allerdings handelte es sich nicht um vollwertige Entschädigungen für das verlorene Eigentum, sondern nur um Starthilfen für den Neuanfang. Heute geht es vor allem um Rückforderungen bei Schadensausgleich, insbesondere durch Vermögensrückgaben in der ehemaligen DDR.

M.R.